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Mr. Pierre Paul-Hus (CPC): In the approved budget, how much went to vaccines and rapid 
tests? 
 

Mr. Glenn Purves: I can tell you how much has been spent according to the category that 
vaccines, as well as medical research has been dedicated towards. I have the information here, 
if you just give me a second here. It's encompassed under further support for medical research 
and vaccine developments. I believe the amount is close to $2 billion as of the end of January 
31, 2021. 
 
Mr. Pierre Paul-Hus (CPC): So an amount of $2 billion was supposedly invested in vaccines, 
but the total amount approved was $13 billion. We know that $1.5 billion went to COVAX, but 
we still do not know where the rest of the money went. Can you send the details of those 
amounts to the committee, please? We don't have time here to go delving into the books. 
 
Mr. Glenn Purves: I'd be happy to respond to the committee. 

English response: 
$9.2 billion for vaccine procurement (Lead Dept: PHAC & PSPC) 

 
Initial funding of $3.8 billion was accessed through the new statutory authority under the Public 
Health Events of National Concern Payments Act and $5.4 billion approved as voted authority. 
This funding was published in Supplementary Estimates (B) for a total of $9.2 billion. In line with 
the requirement of the Act, $1.3 billion was accessed through the statutory authority until the 
December 31, 2020 repeal date. The residual amount of $2.5 billion has been requested as 
voted appropriation in Supplementary Estimates (C). As of March 31, 2021, there have been 
reported expenditures totalling $2.1 billion. 

 

The Government of Canada is working towards Bilateral Advanced Purchase Agreements ($8 
billion) to secure timely access to successful COVID-19 vaccines through both promising 
international and domestic candidates. A broad envelope of funds was sought to be used as 
agreements are reached – it should be noted that $5 billion was reprofiled to fiscal year 2021-22 
to ensure funding is available when required to match cash flows. 

 
The Government of Canada is working to pursue Strategic International Partnerships ($1 billion) 
to secure timely access to supply of leading international COVID-19 vaccines. 
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Réponse en français : 
9,2 milliards de dollars pour l'achat de vaccins (ministère responsable: ASPC et SPAC) 

 

Un financement initial de 3,8 milliards de dollars a été obtenu par le biais de la nouvelle 
autorisation statutaire en vertu de la Loi sur les paiements relatifs aux événements de santé 
publique d’intérêt national et 5,4 milliards de dollars ont été approuvés comme autorisation 
votée. Ce financement a été publié dans le Budget supplémentaire des dépenses (B) pour un 
total de 9,2 milliards de dollars. Conformément à l'exigence de la Loi, 1,3 milliard de dollars a 
été accédé par le biais de l'autorisation législative jusqu'à la date d'abrogation du 31 décembre 
2020. Le montant résiduel de 2,5 milliards de dollars a été demandé comme crédit voté dans le 
Budget supplémentaire des dépenses (C). Au 31 mars 2021, des dépenses totalisant 2,1 
milliards de dollars ont été signalées. 

 

Le gouvernement du Canada travaille à la mise en place des Accords d'achat anticipé 
bilatéraux (8 milliards de dollars) pour garantir un accès rapide aux vaccins COVID-19 réussis 
par le biais de candidats internationaux et nationaux prometteurs. Une large enveloppe de 
fonds a été recherchée pour être utilisée au fur et à mesure que les ententes sont conclues - il 
convient de noter que 5 milliards de dollars ont été reportés à l'exercice 2021-2022 pour 

 
 

 

M. Pierre Paul-Hus : Dans le budget autorisé, quels montants ont été consacrés aux vaccins et 
aux tests rapides? 

 
M. Glenn Purves: Je peux vous dire combien d'argent a été affecté aux différentes catégories 
de vaccins, ainsi que la somme consacrée à la recherche médicale. Cela fait partie du soutien 
supplémentaire pour la recherche médicale et les vaccins. C'est un montant qui approchait de 2 
milliards de dollars en date du 31 janvier 2021. 

 

M. Pierre Paul-Hus: Une somme de 2 milliards de dollars aurait donc été investie dans les 
vaccins, mais la somme totale autorisée était de 13 milliards de dollars. Nous savons que 1,5 
milliard de dollars était destiné à COVAX, mais nous ne savons toujours pas où est passé le 
reste de l'argent. Le détail de ces sommes peut-il être envoyé au Comité, s'il vous plaît? Nous 
manquons de temps ici pour fouiller dans les livres. 

 
M. Glenn Purves: Je serais heureux de répondre au Comité. 

 
 

Réponse du gouvernement 
 

 
The Government of Canada is committing $705 million of funding through Global Affairs Canada 
to support a number of international vaccine and therapeutic initiatives in response to the 
COVID-19 pandemic. The Government of Canada knows that as long as one country is at risk, 
we are all at risk, and Canada is committed to supporting equitable global access to COVID-19 
vaccines. 

 
The Government of Canada is also committing $200 million to procure safe and effective 
treatments for Canadians with COVID-19 . This includes looking to secure treatments currently 
under investigation in clinical trials for the Canadian population as they are shown to be safe 
and effective, starting with Remdesivir. Canada began receiving delivery of Remdesivir in 
September 2020. 
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s'assurer que le financement est disponible lorsque cela est nécessaire pour correspondre aux 
flux de trésorerie. 

 

Le gouvernement du Canada s'emploie à poursuivre des partenariats internationaux 
stratégiques (1 milliard de dollars) pour garantir un accès rapide à l'approvisionnement des 
principaux vaccins internationaux contre le COVID-19. 

 
Le gouvernement du Canada s'engage à verser 705 millions de dollars par l'entremise d'Affaires 
mondiales Canada pour soutenir un certain nombre d'initiatives internationales de vaccination et 
de traitement en réponse à la pandémie du COVID-19. Le gouvernement du Canada sait que 
tant qu'un pays est à risque, nous sommes tous à risque, et le Canada est déterminé à soutenir 
un accès mondial équitable aux vaccins COVID-19. 

 

Procurer des traitements sûrs et efficaces pour les Canadiens atteints du COVID-19 (200 
millions de dollars) pour sécuriser les traitements actuellement à l'étude dans les essais 
cliniques pour la population canadienne, car ils se sont avérés sûrs et efficaces, à commencer 
par le Remdesivir. Le Canada a commencé à recevoir du Remdesivir en septembre 2020. 
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M. Pierre Paul-Hus (CPC) : We also received information about the money paid to Spartan 
Bioscience, a company that was supposed to provide rapid tests, but that failed to do so. 
Spartan Bioscience must now repay that money to the federal government. Have steps been 
taken so that the federal government can be reimbursed? / Nous avons également reçu de 
l'information concernant des montants donnés à Spartan, une compagnie devant fournir des 
tests rapides, mais qui n'a pu livrer. Spartan doit maintenant remettre l'argent au gouvernement 
fédéral. Des actions ont-elles                              été prises afin que le Canada soit remboursé? 
 
Mr. Glenn Purves: We would be happy to follow-up with the Public Health Agency of Canada 
and PSPC with respect to that question, and get back to the committee. / Nous serons heureux 
de faire un suivi à ce sujet auprès de l'Agence de la santé publique du Canada et de Services 
publics et Approvisionnement Canada, et de faire un                       suivi auprès du Comité. 

English response: 
No re-payment action has been initiated by Spartan. The company has requested a contract 
extension to January 2022 to allow further trials. 

 

As of April 6, 2021, Spartan has filed for creditor protection. 

Réponse en français : 
Aucune action de remboursement n'a été initiée par Spartan. La compagnie a demandé une 
prolongation de contrat jusqu'à 2022 pour permettre de nouveaux essais. 

 

Depuis le 6 avril 2021, Spartan a déposé une demande de protection contre ses créanciers. 

2. Details of repayment by Spartan to the Government of Canada (PHAC) / Détails sur le 
remboursement de Spartan au gouvernement du Canada (ASPC) 

 

 

 

Government Response / Réponse du gouvernement 
 

 


